
CAMARA MUNICIPAL DE DOURADOS 
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL 

PROTOCOLO GERAL 
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Processo n° 

❑ Projeto de Emenda a LOM Requerimento 

❑ Projeto de Lei Complementar ❑ Indicacao 

❑ Projeto de Lei 

❑ Projeto de decreto Legislativo 

C Projeto de Resolucao 

❑ Emenda 

N° z - z 

Autor Vereadora Lia Nogueira - PSDB 

A vereadora que esta subscreve, em conformidade corn as 
normas regimentais, REQUER a Mesa Diretora que seja enderecado expediente ao 
Senhor Alan Aquino Guedes de Mendonca - prefeito municipal, ao Senhor Henrique 
Sartori de Almeida Prado - secretario municipal de Governo, corn copia a Senhora 
Ana Paula Benitez Fernandes - secretaria municipal de Educacao, REITERANDO a 
prestacao dos seguintes esclarecimentos: 

Considerando a distribuicao inadequada de merenda escolar 
em diversos CEIMs e escolas em nosso municipio, especialmente nos CEIM's 
Professora Argemira Rodrigues Barbosa, Geny Ferreira Milan e Escola Municipal 
Indigena Arapora, onde esta vereadora verificou, in loco, a falta de leite, pao, frutas, 
carnes e demais alimentos que integram o cardapio diario de alimentacao dos bebes 
e criancas no mes de abril; 

Considerando que o Officio de n. 
1468/2022/DAL/SEGOV/PMD, encaminhado em resposta ao Requerimento de n. 
178 apresentado por esta vereadora, nao apresentou respostas suficientes a 
esclarecer as informacoes solicitadas. 

Considerando que a administracao publica tern o dever de 
responder os requerimentos realizados pelo vereador, bem Como prestar 
sclarecimentos solicitados de forma objetiva e especifica sobre o requerido, sob 

Pena de incidir em infracao politico-administrativa, nos termos do artigo 4° do 
Decreto Lei de n. 201/67. 

Requeiro que sejam respondidas objetiva e especificamente as 
seguintes indagacoes: 

01 - Qual o motivo da demora na distribuicao de merendas 
nos CEIMS Professora Argemira Rodrigues Barbosa, Geny 
Ferreira Milan e Escola Municipal Indigena Arapora no mes de 
abril? 
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«° SESSAO ORDINARIA U1 / (9S 12022 

PAUTA DE REQUERIMENTOS 

VOTAQAO NOMINAL 

Favoravel 
1. Ver. Mauricio Lemes - PSB (X) 
2. Ver. Daniel Junior — Patriota (>() 
3. Ver. Marcelo Mourao — Podemos (}Q 
4. Ver. Fabio Luis — Republicanos (X) 
5. Vera. Daniela Hall — PSD (x) 
6. Ver. Elias Ishy - PT (;5() 
7. Ver. Marceo da Sepriva - Solidariedade (~) 
8. Vera. Lia Nogueira — PSDB (K) 
9. Ver. Juscelino Cabral — PSDB CX) 

Contra 
( ) 
( ) 
( ) 
( ) 
( ) 
( ) 
( ) 
( ) 
( ) 

10. Ver. Laudir Munaretto : MDB ( P) ( ) 
11. Ver. Cemar Arnal - Solidariedade Cx ) ( ) 
12. Ver. Olavo Sul — MDB (,<) ( ) 
13. Ver. Janio Miguel — PTB (K) ( ) 
14. Vera. Uandra da Saude — PTB (<) ( ) 
15. Ver. Sergio Nogueira — PSDB (x) ( ) 
16. Ver. Rogerio Yuri — PSDB ( ) ( ) 
17. Ver. Creusimar Barbosa — Uniao Brasil Cc) ( ) 
18. Ver. Dr. Diogo Castilho — PSDB (,Q ( ) 
19. Ver. Marcio Pudim — PSDB (A ( ) 

Votos favoraveis 

Votos contrarios 
Ausentes _ 
Presidencia _ 
Aprovado  K 
Rejeitado — 
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02 - De qual forma a Secretaria Municipal de Educacao se 
organiza para garantir o fornecimento integral e em dia dos 
alimentos nas unidades escolares? 

JUSTIFICATIVA

O Programa Nacional de Alimentacao Escolar (PNAE) e 
gerenciado pelo Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educacao (FNDE), 
garantindo a transferencia de recursos financeiros aos municipios corn o intuito de 
oferecer alimentacao de qualidade para todos os alunos. 

Reconhecido mundialmente, o PNAE e um dos maiores 
programas de alimentacao escolar, sua historia remonta aos anos 1940 e, em 
muitas situacoes, representa uma das unicas (quando nao a unica) refeicao 
completa feita pela crianca ou adolescente. 

Em dados mais recentes, constatou-se que o Programa atende 
aproximadamente 41 milhoes de pessoas no pals, distribuindo merenda escolar em 
5.570 municipios brasileiros, totalizando um repasse financeiro que gira em torno 
de R$ 4 bilhoes ao ano. 

Embora muitas pessoas nao conhecam sua origem, e 
importante lembrar que essa e considerada uma das mais importantes politicas 
nacionais, criada corn o objetivo de melhorar a alimentacao e oferecer alimentos 
nutritivos e de qualidade ao estudante brasileiro. 

O assunto e tao importante, que muitos municipios aderiram 
ao programa merenda em casa, devido ao periodo de pandemia que obrigou os 
alunos a acompanharem as aulas de casa, como forme de prevenir os riscos da 
COVID-19. 

Assim, reconhecendo a extrema importancia que a merenda 
escolar tern na vida dos alunos, principalmente dos que se encontram em situacao 
de vulnerabilidade, e necessario que a administracao municipal se programe para 
distribuir alimentos de qualidade e em tempo habil aos alunos da rede publica de 
ensino. 

As condicoes de falta de alimentos nos CEIMs de Dourados, as 
quais foram averiguadas pessoalmente por esta vereadora, denunciam a gravidade 
da ma gestao na distribuinao da merenda escolar. Afinal, a fome pode esperar! 

Isto posto, requeiro, em carater de urgencia, que os 
questionamentos levantados sej am esclarecidos, bem como providencias sej am 
tomadas para regularizar a distribuicao de alimentos nas escolas e CEIMs do 
Municipio de Dourados. 

PLENARIO WEIMAR TO ' ' ES 16 DE MAIO DE 2022. 

LIA i GUEIRA 
Verea~ ora PSDB 1 

Av. Marcelino Pires, 3495 Fone: (67) 341 0-01 00 
CEP 79830.001- Dourados -MS www.camaradourados.ms.gov.br Fax: (67) 3424.6000 


